



## Chorales des collèges du Nord Deux-Sèvres

publié le 06/06/2018

La chorale du collège Clemenceau s'est produite sur la scène du Bocapôle mardi 29 mai dernier. Un magnifique spectacle qui a réuni sur scène près de 250 élèves autour des thèmes musicaux de Disney. Beaucoup d'émotion et une grande intensité, qui a réjoui les très nombreux spectateurs.

Pour voir cliquer sur le lien suivant : <https://www.youtube.com/watch?v=KcikaiKfONY>

Le programme de l'année prochaine est déjà en préparation.

Un très grand merci à tous les professeurs d'Éducation musicale qui œuvrent année après année à développer les compétences artistiques des jeunes collégiens des Deux-Sèvres !